



Ushuaia, 27 de mayo de 2025.

Se realizó la primera reunión de trabajo ANAU - TERZONA 2025

Los Comandantes del Área Naval Austral y de la Tercera Zona Naval analizaron compromisos pautados para este año.

Ushuaia - Se llevó a cabo la primera reunión de trabajo entre los Comandantes del Área Naval Austral de la Armada Argentina (ANAU), Comodoro de Marina Guillermo Alberto Prada, y de la Tercera Zona Naval de la Armada de Chile (TERZONA), Contraalmirante Jorge Castillo Fuentes.

Las actividades iniciaron el pasado viernes con el arribo de la comitiva de la TERZONA al Muelle Militar "Augusto Lasserre" de la Base Naval Ushuaia, a bordo de la lancha patrullera ARA "Clorinda".

El sábado por la mañana, tras el saludo protocolar entre las autoridades, se realizaron reuniones de trabajo, finalizando con la lectura y firma de las actas correspondientes.

Entre los temas tratados, se coordinó la realización del ejercicio combinado Viekaren, durante el mes de agosto en aguas del Canal Beagle. Respecto a la Patrulla Antártica Naval Combinada (PANC), la Armada Argentina será quien, a partir del 15 de noviembre, dará inicio a la actividad para cumplir con la primera etapa.

Asimismo, como parte del cronograma, la comitiva de la Armada de Chile participó de la ceremonia y actividades en conmemoración del 215° aniversario de la Revolución de Mayo tanto en las instalaciones de la Base Naval Ushuaia, como así también de las organizadas por la Municipalidad de Ushuaia, en la Plaza Cívica de la ciudad.

Finalizada la visita y el saludo protocolar, el 25 de mayo por la tarde la ARA "Clorinda" soltó amarras del Muelle Militar de Ushuaia para el traspaso de las autoridades navales chilenas a

una Unidad de superficie de su Armada en las aguas del Canal Beagle, para así iniciar su regreso a la ciudad de Punta Arenas.